



Review Menarik: Wanita Muda Berjuang Melawan Seksisme dan Lautan yang Kasar

Description

Mengikuti jejak rilis 1952 “Singin’ in the Rain”, “Young Woman and the Sea” mengisahkan perjuangan Trudy Ederle untuk menjadi perempuan pertama yang berhasil menyelam dari Perancis ke Inggris. Dalam kisahnya, Trudy diperankan oleh Daisy Ridley yang berhasil menghidupkan peran tersebut dengan baik. Film ini menunjukkan bahwa produksi film saat ini masih dapat menyajikan kualitas yang baik, dengan nilai produksi yang tinggi dan para pemain yang kompeten.

Perjuangan Trudy di film ini juga menyorot ketidakadilan gender yang dihadapi wanita pada zamannya. Bukan hanya itu, Trudy juga menghadapi sabotase dari sponsor dan pelatih pria yang mencoba menghalangi usahanya dalam dunia olahraga. Selain itu, film ini juga menggambarkan bagaimana Trudy begitu terobsesi dengan renang sehingga dia bahkan berisiko merusak pendengarannya yang telah rusak akibat cacar saat kecil.

Meskipun film ini memiliki nilai produksi yang tinggi dan para pemain yang kompeten, beberapa kritikus juga menyoroti keberadaan klise dalam film ini. Sebagai contoh, ketika Trudy tergoda untuk menyerah pada olahraganya, tiga anak perempuan muncul seakan-akan dengan tujuan untuk mendukung dan menginspirasi untuk tetap melanjutkan usahanya.

Secara keseluruhan, “Young Woman and the Sea” dapat dijadikan contoh bahwa film-film masa kini masih mampu menyajikan kisah yang menginspirasi dengan kualitas yang baik. Film ini menceritakan sebuah kisah perjuangan wanita yang berani melawan ketidakadilan gender dan mengubah sejarah dalam dunia olahraga. Dengan durasi 2 jam 9 menit, film ini dapat ditonton di bioskop-bioskop terdekat dengan rating PG.

Ringkasan

“Di film `Young Woman and the Sea`, Trudy Ederle adalah seorang wanita yang berani dan gigih dalam mengejar mimpinya untuk menjadi perenang wanita pertama yang menyeberangi Selat Inggris.

Namun, dengan kesuksesan juga datangnya rintangan dan sabotase dari para sponsor dan pelatih pria. Bagaimana perjuangan Trudy dalam menaklukkan laut serta hati para lawan dan mendukungnya? Temukan jawabannya dalam film ini yang penuh dengan nilai-nilai inspiratif dan motivasi!

Apa pendapatmu tentang peran Trudy Ederle dan perjuangannya? Apakah kamu juga berani memperjuangkan mimpi-mu dengan semangat yang luar biasa seperti Trudy? Bagikan pemikiranmu di kolom komentar di bawah!”

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark